
 Wie wichtig ist die iGPU im Hacki und gibt es
eine iGPU in einem echten Mac?
Erledigt
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Zitat von CMMChris

Wahrscheinlich unterstützt der Treiber einfach keine zwei Vegas und das ist der
Grund?! 

Nicht ganz. Am iMac Pro geht es mit zwei Vegas sehr wohl, dabei ist die zweite GPU aber nicht
über eine PCIe Anbindung im System hinterlegt sondern per Thunderbolt als eGPU. Ein Riegel
ist aber seitens Apple drin... Aktuell weiß ich nur leider nicht wie ich das ganze umgehen soll. 

Bezüglich renamings ist das alles Quatsch wie du schon sagtest...

MacOS ist es völlig egal wie die Karte heißt, selbst wenn sie Fritz heißt. 
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